

# JIS.CO.ID

## Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Sampaikan Pesan Penting

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Oct 24, 2023 - 10:09



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Sampaikan Pesan Penting*

KALIBUNDER, 24 Oktober 2023 - Pagi ini, di Masjid Al-Ikhlas, Kampung

Cipicung, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, terasa lebih cerah dengan kehadiran Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi. Dalam kegiatan Safari Subuh, beliau menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat yang hadir.

Pukul 04.20 WIB, seluruh jamaah yang hadir di Masjid Al-Ikhlas mulai berkumpul untuk melaksanakan Shalat Subuh berjamaah. Setelah shalat, Bripka Agung Wardayanto memberikan arahan yang relevan dengan situasi saat ini.

Poin pertama yang dibahas adalah peringatan terkait maraknya berita palsu atau hoax di media online menjelang Pemilihan Umum tahun 2024. Beliau mengingatkan agar masyarakat waspada dan tidak terpancing oleh informasi yang tidak jelas kebenarannya. Jika ada keraguan, sebaiknya segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas untuk klarifikasi lebih lanjut.

Poin berikutnya adalah mengingatkan masyarakat akan masuknya musim hujan. Bripka Agung mengingatkan pentingnya persiapan dan kewaspadaan, terutama di wilayah perkampungan yang kerap terdampak longsor akibat cuaca buruk.

Yang tak kalah penting, Bripka Agung juga memaparkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan bagi masyarakat. Beliau juga mendorong warga untuk memberikan masukan, kritik, serta saran yang konstruktif untuk kemajuan Polres Sukabumi.

Kegiatan Safari Subuh berjalan dengan aman dan tertib, menunjukkan komitmen Polsek Kalibunder dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. Dengan berbagai pesan penting yang disampaikan, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada, saling peduli, dan berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Demikianlah laporan dari Masjid Al-Ikhlas, Kalibunder, Sukabumi, pada pagi ini. Kami akan terus menginformasikan perkembangan kegiatan dan pesan-pesan penting lainnya. Tetaplah terhubung dengan kami untuk mendapatkan informasi terkini.